

Une assemblée générale réussie !

Malgré un soleil ardent et des semis prévus, les éleveurs étaient nombreux à Ordan Larroque, un signe de soutien et de solidarité au dynamisme générée par l'ADEL.



De gauche à droite : Mme Brigitte Estibal, MM. Simon Faulong, Michel Tufféry, Rémi Fourcade.

C'est sous la présidence de Simon FAULONG que s'est déroulée le vendredi 8 mars l'Assemblée Générale de l'Association des Éleveurs du GERS. Plus de 200 personnes étaient présentes parmi les 500 éleveurs adhérents à l'association.

L'occasion pour l'équipe de l'ADEL de rappeler les moments forts de l'année 2010. Malgré une situation de l'élevage en crise, les «Adellistes» ne baissent pas les bras et continuent à développer les filières en place.

Rémi Fourcade, le Président de la Commission Veau Rosé, n'hésite pas à faire part de l'objectif de passer à 30 veaux semaine pour l'année 2011 et pour cela nous continuerons à mettre les moyens nécessaires : toujours améliorer la qualité des veaux que nous produisons et bien sûr COMMUNIQUER.

Une rétrospective des animations réalisées par l'équipe administrative et les éleveurs de l'ADEL a été présentée. En 2010, c'est plus de trente journées d'animations qui ont été réalisées. Elles sont essentielles au développement du «Lou Béthet». Il faut tordre le cou aux idées reçues, le veau n'est pas obligatoirement une viande blanche. Le veau «Lou Béthet» est une belle viande rosée aussi tendre que savoureuse. C'est un veau sous la mère né et élevé à la ferme.

La nouvelle filière : «La Vache

de mon Voisin» était aussi à l'ordre du jour avec un début à 4 vaches semaine qui est très rapidement passée à 10 vaches par semaine.

A ce titre, Joël Abadie est intervenu sur l'engraissement de ces animaux mais aussi sur l'importance de réformer les vaches vides pour améliorer les résultats de reproduction.

L'Adel a mis en place une filière valorisante pour les vaches de réforme allant jusqu'à 15 ans, il ne faut donc plus hésiter à réformer rapidement les vaches improductives. Cette intervention a été complétée par celle de Francis Rousseau basée sur l'autonomie en céréales et en protéines sur nos exploitations.

Sans oublier bien-sûr le veau La-

bel Rouge qui sera développé dans une prochaine édition ainsi que le boeuf d'Artagnan et le boeuf de Gascogne.

L'ensemble des éleveurs ayant participé aux animations ont été remerciés, c'est bien d'eux que dépend la réussite et le développement de nos filières. Une journée passée en animation n'est pas du temps perdu, c'est au contraire se donner une longueur d'avance, puisque chacun connaît la répercussion directe sur le produit.

Et pour conclure cette assemblée générale, le Président Simon Faulong cite Montesquieu : «*J'aime les paysans, ils ne sont pas assez savants pour raisonner de travers*».

